

Programa de Mejoramiento Barrial del DF ganador de Premio Mundial del Hábitat 2011

Internacional, Septiembre 2011

ONU-Habitat ha anunciado los proyectos ganadores de los Premios Mundiales del Hábitat 2011. Los Premios serán presentados en la celebración global del Día Mundial del Hábitat de las Naciones Unidas (ONU-HABITAT) en Aguascalientes, México, el 3 de Octubre del 2010.

Los proyectos galardonados son:

Programa Comunitario de Mejoramiento Barrial, MEXICO

Una estrategia participativa del Gobierno del Distrito Federal impulsada por movimientos sociales para mejorar los espacios públicos en barrios de bajos ingresos, especialmente aquellos con elevados índices de marginación y/o deterioro urbano

Programa de Vivienda para la Salud, AUSTRALIA

Una iniciativa para mejorar la salud de las personas Indígenas en Australia, garantizando el acceso a una casa segura, en buen estado de funcionamiento y a un mejor entorno de vida